

Nach einem Monat Handballpause starten unsere Badenliga Herren am kommenden Sonntag wieder in die Rückrunde.

Nach einer überwiegend positiven Vorrunde gilt es nun, einen guten Rückrundenstart zu erwischen und damit den Grundstein für eine erfolgreiche Rückrunde zu legen.

Besonders freut man sich im SG Lager, dass Trainer Steffen Bechtler wieder an der Seitenlinie dabei sein wird. Dieser hat gesundheitsbedingt das letzte Spiel der Vorrunde verpasst. Auch die Mannschaft ist motiviert, die jüngste Serie mit vier Niederlagen in Folge im alten Jahr zu lassen und somit das Punktepaar 16 und 17 einzufahren.

Mit der Reserve von der SG Pforzheim-Eutingen hat man aber einen Gegner vor der Brust, der nicht zu unterschätzen ist. Die Goldstädter liegen mit 17:7 Punkten auf Platz 5 und damit einen Tabellenplatz vor unserer Mannschaft. Die junge Mannschaft um Spielmacher Alexander Bossert ist eine technisch gut ausgebildete Mannschaft und verfügt mit Kreisläufer Philipp Schückle einen Spieler, der jahrelang in der dritten Liga aktiv war.

Der Schlüssel zum Erfolg wird Sicherheit sein, sich auf die eigenen Stärken wie eine stabile Abwehr und das Gegenstoßspiel zu besinnen.

Unsere Zweite Mannschaft trifft um 16 Uhr auf die TS Durlach und möchte ebenfalls einen Sieg einfahren, um sich im Tabellenkeller etwas Luft zu verschaffen.

Liebe Fans, die Mannschaften freuen sich auf zahlreiche und lautstarke Unterstützung.

Die Spiele im Überblick:

Landesliga Herren: SG Stutensee-Weingarten II - TS Durlach 16:00 Uhr / Schulsporthalle Blankenloch



Badenliga Herren: SG Stutensee-Weingarten - SG Pforzheim/Eutingen II 18:00 Uhr /
Schulsporthalle Blankenloch

